

Staatskanzlei
Information

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 22 75
www.so.ch

Medienmitteilung

Schuldenberatung – neue erweiterte Leistungsvereinbarung

Solothurn, 25. Oktober 2010 - Der Regierungsrat hat eine neue auf den ganzen Kanton ausgedehnte Leistungsvereinbarung mit dem Verein Schuldenberatung Aargau/Solothurn im Bereich der Schuldenberatung abgeschlossen. Die Vereinbarung enthält einen direkten Auftrag in den Bereichen Information, Beratung, Kurzzeitintervention, Schuldenbereinigung und Sanierungsbegleitung.

Das bisherige Leistungsvolumen wird auf den ganzen Kanton ausgedehnt und erhöht. In der Region Jura-Nordfuss (Schwarzbubenland) arbeitet der Verein für Schuldenberatung Aargau/Solothurn wie bis anhin mit Subvertragspartner zusammen. Für den Bezirk Dorneck ist dies die Fachstelle für Schuldenfragen Baselland und für den Bezirk Thierstein die Fachstelle Plusminus, Budget- und Schuldenberatung, Basel.

Neu soll im oberen Kantonsteil (Region oberer Leberberg) ein Beratungszentrum geschaffen werden.

Die jährlichen Kosten des Auftrages an den Verein Schuldenberatung Aargau/Solothurn belaufen sich pro Jahr auf 125'000 Franken. Daran beteiligt sich der bisherige Solothurnische Verein für Schuldensanierung ab 2011 und auch in den Folgejahren, unter Massgabe des noch zur Verfügung stehenden Organisationskapitals mit 25'000 Franken. Der Kanton übernimmt den Rest-

betrag von 100'000 Franken. Der Anteil des Kantons wird je zur Hälfte aus den Mitteln des Lotterie-Fonds und des kantonalen Fonds für die Prävention und Bekämpfung der Spielsucht finanziert. Mit dem Leistungsvertrag und der finanziellen Beteiligung wird die Schuldenberatung im Kanton Solothurn qualitativ und quantitativ gefördert.

Die neue Vereinbarung wurde nötig weil die beiden bisherigen Leistungserbringer (Solothurnischer Verein für Schuldensanierung und die Fachstelle für Schuldenfragen Aargau) per 1. Januar 2011 zum Verein Schuldenberatung Aargau/Solothurn fusionieren.